



# " Pépites d'or"

## « Les contes à deux voix »

**Concept : « A la recherche des valeurs universelles, les contes à deux voix »**

Pépites d'or, c'est un projet de la médiation interculturelle.

Dans le cadre de ce projet nous organisons des spectacles de contes à deux voix.

Les femmes sont amenées à raconter publiquement des contes de leur pays d'origine. Ces récits se font de manière originale, en tandem. Une première voix est donnée par la femme migrante dans sa langue d'origine, soutenue par la voix d'une conteuse professionnelle francophone.

Notre projet a été pérennisé grâce à la création du CD. Dans le deuxième temps, nous envisageons aussi la création du livre "Pépites d'or" que nous utiliserons pendant les ateliers sur la tolérance proposés aux écoles.

### **But du projet**

Le projet consiste à donner la parole aux femmes migrantes et suisses.

Avec ce projet nous poursuivons des objectifs suivants :

- Faciliter l'intégration au sein de la société locale
- Valoriser les femmes, leurs qualités et leurs savoirs
- Familiariser les participantes à la langue locale
- Maintenir les traditions orales de contes culturels et multi-ethnique
- Promouvoir le concept du « Vivre Ensemble »
- Rechercher les valeurs universelles

### **Groupe-cible**

Les femmes en situation de migration

La population locale

### **Réalisation du projet**

Izabella Mabillard

Lieu: Valais

Durée du projet : 3 ans

Informations supplémentaires : Projet a été créé à la demande de l'OCEF

### **Contact**

Responsable du projet : Izabella Mabillard

Mail : [pepitesdor.vs@gmail.com](mailto:pepitesdor.vs@gmail.com)

---